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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 22 3 

Acta número veintidós de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal 4 
de Distrito de Cervantes, el veintiocho de mayo de dos mil veinticuatro, a las 5 
diecisiete horas, con cuarenta y siete minutos con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
CONCEJALES PRESENTES 8 
Eduardo Sanabria Robles   Presidente Suplente 9 

Andrea Carolina Sanabria Sojo   Propietaria  10 
Juan Carlos Vega Zúñiga   Propietario Suplente 11 
José Adrian Molina Vega   Propietario Suplente 12 
Narelle Teresita Chinchilla Castillo  Suplente 13 

Sherry Karina Castillo Caballero  Suplente 14 
FUNCIONARIOS PRESENTES 15 
Mariana Calvo Brenes    Intendente 16 
Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 17 

CONCEJALES AUSENTES 18 
Renato Ulloa Aguilar    Presidente 19 

Cristhian Antonio Brenes Salas   Propietario 20 

Edwin Egidio Molina Casasola  Propietario 21 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 22 
siguiente agenda:   23 

ARTÍCULO I: LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 24 

1-Sesión ordinaria 21-2024. 25 
ARTÍCULO II: ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 26 

ARTÍCULO III: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 27 
ARTÍCULO IV: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 28 
ARTÍCULO V: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 29 

ARTÍCULO VI: INFORME DE LOS DICTÁMENES DE COMISIONES. 30 

ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS 31 

ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN. 32 
ARTÍCULO I: LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 33 

1-Sesión ordinaria 21-2024. 34 
Eduardo Sanabria Robles comenta ¿si alguno tiene una consulta? 35 
Eduardo Sanabria Robles comenta se somete a votación quien esté de 36 

acuerdo que levante la mano y en firme.  37 
ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 38 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea Carolina 39 
Sanabria Sojo, Eduardo Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega y Juan Carlos 40 
Vega Zúñiga este Concejo declara el acta de la sesión ordinaria 21-2024, como 41 

aprobada. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. 42 
COMUNIQUESE. 43 

ARTÍCULO II: ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 44 
 1-Mariana Calvo Brenes comenta este tema no sé como abordarlo, quiero 45 
que ustedes me colaboren para ver como lo abordamos como institución , el adulto 46 
mayor era una Asociación como desde el 2008, el año pasado me invitaron a una 47 
asamblea y revisando veo que todos los miembros estaban vencidos desde el 2019, 48 
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procedo a mencionarles quienes fueron la ultima junta, Geovanni Alberto Araya 49 
Aguilar quien fue el presidente que vencía en el 2020, Alejandro Adolfo Aguilar 50 

Chinchilla su vencimiento era en el 2019, Gretel Dotti Quesada su vencimiento fue 51 
en el 2020, Luis Gerardo Leiton Herrera vencimiento en el 2019, Jesús Eladio Araya 52 
Sojo, ya fallecido, Hilda Rosa Cespedes Araya, vencía en el 2019, Jaqueline de los 53 
Ángeles Castillo Quirós que vencía en el 2019 y Marvin Eduardo Castillo Quirós que 54 
vencía en el 2020. Después de eso hubo varias juntas pero nunca se inscribieron 55 

de manera oficial y quedaron solos, a inicios de este año me acojo al dictamen que 56 
nos había enviado la OMS de unirse al Red Mundial de Personas Amigables con 57 
los Adultos Mayores, como buscando un amparo para seguir trabajando con el 58 

adulto mayor, hicimos un Comité pero en este momento solo tengo dos, mi idea era 59 
que este Comité fuera madurando y ya cuando estuviera mas maduro apoyarlo para 60 
que se hagan asociación así como hicimos con la Red de Mujeres y como queremos 61 
hacer con las Dulcineas. Este comité de apoyo se ha ido por diferentes razones a 62 

veces tienen ganas de colaborar pero no existe un liderazgo, a mi me preocupa que 63 
el inmueble es nuestro tenemos que hacer un convenio pero no tenemos con quien 64 
firmar, el adulto mayor se cerró dos semanas en mayo y ellos se manifiestan de que 65 
por favor no lo cerremos, yo sé que cerrar el adulto mayor es hacer que muchos no 66 

salgan mas que a misa los domingos y eso no es calidad de vida, yo convoqué para 67 
mañana y sustituir esos miembros que faltan. 68 

 Pero no sé como lo trabajamos si formamos una junta por aparte y los 69 
voluntarios. 70 

 Eduardo Sanabria Robles comenta yo he colaborado con Eventos Nicole, a 71 
veces cuando cumplen años yo voy y no cobro nada, a veces si me han pagado, 72 

pero cuando es algo grande como un bingo o así, a ellos les gusta mucho bailar, yo 73 
estuve en una junta, pero en redes sociales hablaron muy mal y mejor me salí, a 74 
parte que yo veía un montón de cosas que no me parecían, no había apoyo. Yo 75 

estoy de acuerdo en apoyar en lo que se pueda ¿esta convocada para mañana a 76 
las 6:00 p.m.? 77 

Mariana Calvo Brenes comenta sí, lo hice así por la premura. 78 
José Adrian Molina Vega comenta sí ellos no tienen que estar solos. 79 

Mariana Calvo Brenes comenta un adulto mayor no puede quedar a cargo de 80 
otro adulto mayor, que era lo que pasa cuando estaba don José que él llegaba les 81 

abría y ellos se quedaban solos y se servían solos. El día a día funciona bien, a ellos 82 
se les cobra 1000 colones al mes, para el pago de la luz y algunas meriendas. 83 

Nosotros estuvimos trabajando con una coordinadora para salón y una para 84 
la cocina y siempre hubo choques y chismes. En Oreamuno lo manejan como Casa 85 
Municipal del Adulto Mayor, es 100% municipal, sería un éxito manejarlo así. 86 

Eduardo Sanabria Robles comenta Mariana necesita ayuda para que 87 
nosotros estemos presentes? 88 

Mariana Calvo Brenes comenta a mi me encantaría que como Concejo 89 

ustedes estén presentes como dueños del inmueble y queremos seguir trabajando 90 
en pro del adulto mayor. 91 

Juan Carlos Vega Zúñiga comenta ¿Sherry esa asociación se puede 92 
reactivar? 93 

Sherry Karina Castillo Caballero comenta para serle sincero es mejor hacerla 94 
de nuevo para cambiar la imagen.  95 
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Mariana Calvo Brenes comenta no sé si decidimos de una vez cuales 96 
miembros del Concejo pueden representar a la institución. 97 

Juan Carlos Vega Zúñiga comenta y no sería como fiscal, si no fiscalía.  98 
Mariana Calvo Brenes comenta me gusta que los miembros estén en el 99 

comité porque están vigilantes.  100 
Juan Carlos Vega Zúñiga comenta en mi caso si me gustaría participar.  101 
Narelle Teresita Chinchilla Castillo comenta yo también deseo participar. 102 

Juan Carlos Vega Zúñiga comenta por cuestión de tiempo como suplente. 103 
Eduardo Sanabria Robles comenta quien esté de acuerdo en nombrar a los 104 

dos compañeros como parte del Comité organizador del Adulto Mayor que levante 105 

la mano y que quede en firme. 106 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 107 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 108 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 109 

Vega Zúñiga, este Concejo nombra en la fiscalía de la Junta Directiva del Comité 110 
de Apoyo del Adulto Mayor a la señora Narelle Chinchilla Castillo como propietaria 111 
y al señor Juan Carlos Vega Zúñiga como suplente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 112 
APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 113 

ARTÍCULO III: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 114 
 1-Cervantes, 21 de mayo del 2024. HVSA/152-2024-005. Señores Concejo 115 

Municipal de Cervantes. Presente. Estimados señores:  116 
La Parroquia San Francisco Javier en Cervantes, bajo la cédula de Temporalidades 117 

Diócesis de Cartago con número 3010418099, celebrara el Corpus Cristi el domingo 118 
02 de junio iniciando con la misa de 10:00 a.m. posteriormente tendremos la 119 

procesión Eucarística, donde los feligreses preparan las tradicionales alfombras, por 120 
lo que solicitamos el permiso para utilizar la vía publica alrededor de la plaza a partir 121 
de las 4:00 a.m. hasta las 2:00 p.m., como en años anteriores nos encargaremos 122 

de recoger el aserrín. 123 
Para canalizar cualquier duda pueden comunicarse al correo 124 

parroquiacervantes@gmail.com o al teléfono 2534-8373.  125 
Sin mas por el momento y agradeciendo de antemano la atención a la presente se 126 

despide de ustedes su servidor. Pbro. Henry Vinicio Sánchez Aragón. Párroco.  127 
Eduardo Sanabria Robles comenta señora intendente usted que sabe de 128 

esos permisos.  129 
Mariana Calvo Brenes comenta sí el Concejo tiene la potestad. 130 
José Adrian Molina Vega comenta el año pasado se hizo como a un lado. 131 
Eduardo Sanabria Robles comenta pueden utilizar el carril mas cercano a la 132 

plaza. Quien este de acuerdo con el permiso que levante la mano y que quede en 133 

firme. 134 
ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 135 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 136 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 137 
Vega Zúñiga, este Concejo aprueba el cierre de un carril alrededor de la plaza de 138 
deportes del centro de Cervantes, para la elaboración de las alfombras de aserrín 139 
por parte de la parroquia San Francisco Javier para celebrar el corpus cristi el día 140 

02 de junio de 2024 de 4:00 a.m. a 2:00 p.m. Por favor utilizar el carril interno (más 141 
cercano a la plaza de deportes). ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 142 
ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 143 

mailto:parroquiacervantes@gmail.com
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2- Cervantes 23 de mayo 2024. PMC-013-05-2024. Señores Concejo 144 
Municipal Distrito de Cervantes. Presente 145 

Asunto: Atención a Oficio SMC-0114-05-2024 SOLICITUD DE CAPACITACIÓN 146 
SICOP. Estimados señores, 147 

Reciban un cordial saludo de mi parte. De acuerdo con el oficio SMC-0114-148 
05-2024 SOLICITUD DE CAPACITACIÓN SICOP, la capacitación será el día 149 
miércoles 29 de mayo del presente año a la hora indicada en dicho oficio. 150 

Cordialmente, se despide Licda. Andrea Rodríguez Aguirre, Proveeduría 151 
Municipal. Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. 152 

Mariana Calvo Brenes comenta sería cambiarla, no sé si Christian para 153 

cuando podrá venir, el dijo que 12 días, puede ser para el miércoles 12 de junio. 154 
Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo a la misma hora 155 

5:45 p.m. que levante la mano y que quede en firme. 156 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 157 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 158 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 159 
Vega Zúñiga, este Concejo en respuesta al oficio PMC-013-05-2024 agradecemos 160 
su buena disposición para colaborarnos, sin embargo debemos atender un asunto 161 

urgente por lo cual le solicitamos amablemente trasladar la capacitación para el 162 
próximo miércoles 12 de junio a las 5:45 p.m. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 163 

APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 164 

3-  165 

4- Cervantes Abril 2024. CDRC 037-05-2024. Concejo Municipal de 166 

Cervantes. Es un gusto saludarles y a la vez desearles éxitos en sus labores, tanto 167 
diarias, personales, como administrativas, el asunto que nos convoca a redactar el 168 

presente documento radica en extender formalmente 2 solicitudes; 169 
1. El préstamo del vehículo municipal tipo pick up, para el traslado de los 170 

atletas pertenecientes a este comité de deportes al Campeonato Nacional de Ruta 171 
Juvenil 2024, a realizarse en la comunidad de Pérez Zeledón los días 08 y 09 de 172 
junio, sin embargo, la salida seria el viernes 07 de junio. El conductor de dicho 173 
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vehículo será el señor vicepresidente del comité de deportes y delegado 174 
representante de nuestro comité en el programa de Juegos Deportivos Nacionales, 175 

Jimmy Jiménez Matamoros, identificación 304090706. 176 
2. Actualmente la junta directiva solo se encuentran 4 miembros activos; esto 177 

debido a la renuncia de Jose Masis y Priscilla Arara Cabrera; además el joven Carlos 178 
Araya Redondo tiene más de 8 ausencias injustificadas además que manifestó que 179 
iba a renunciar a su cargo, por lo tanto, muy amablemente les solicito el poder abrir 180 

concurso para buscar los remplazos de estas personas lo más rápido posible. 181 
Sin más por el momento, agradeciendo su atención y esperando esta misiva 182 

sea tomada en cuenta, se despide. Luis Ramírez Bonilla. Presidente CDR 183 

Cervantes. 184 
Mariana Calvo Brenes comenta lo malo es que no sabemos quienes van, 185 

pero si rindió fruto el préstamo del carro, de los tres chicos, dos pasaron a los Juegos 186 
Nacionales, sería solicitar los mismos requisitos. 187 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en volver a solicitar 188 
los requisitos al Comité de Deportes que levante la mano y que quede en firme. 189 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 190 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 191 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 192 
Vega Zúñiga, este Concejo en respuesta al punto 1 del oficio CDRC-037-05-2024 193 

le solicita al Comité de Deportes adjuntar la siguiente información para valorar el 194 
préstamo del vehículo municipal por medio de un contrato firmado: 195 

-Copia de la licencia (al día) del señor Jimmy Jimenez Matamoros. 196 
-Información de las personas que utilizaran el vehículo (nombres completos, 197 

cédulas de identidad, edad). 198 
-Fotocopia de la cédula de identidad de las personas que van a utilizar el 199 

vehículo. 200 

-En caso de ser menor de edad un documento con autorización de los padres 201 
de familia o encargados legales. 202 

-Fotocopia de la cédula de identidad del padre de familia en caso de que los 203 
ocupantes del vehículo sean menores de edad, (fotocopia de la cédula de la misma 204 

persona que firma la autorización). 205 
-Itinerario de la movilización del vehículo. 206 

-Pólizas. 207 
-Posibilidad de asumir el 50% del combustible. ACUERDO 208 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 209 
Eduardo Sanabria Robles comenta lo de los currículos se traslada a la 210 

comisión de Asuntos Jurídicos y que Johanna nos haga el favor de enviarnos el 211 

reglamento del Comité de Deportes. 212 
ARTÍCULO IV: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 213 
No se presentan mociones.  214 

ARTÍCULO V: ASUNTOS DE INTENDENCIA 215 
 1-Mariana Calvo Brenes comenta la primera es una solicitud de la parroquia 216 
Sagrado Corazón de Jesús que es la de Pacayas para el préstamo de los toldos y 217 
las vallas. Si los llevan, los traen y los cuidan, yo no tengo nada programado para 218 

esas fechas. 219 
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Eduardo Sanabria Robles comenta si nada mas que las cuiden, porque esta 220 
ultima vez en la iglesia las tiraban muy feo, nada mas de cuidarlas, ver como van y 221 

como regresan. 222 
2-Mariana Calvo Brenes comenta ahora que escuchamos la marimba no sé 223 

si lo vieron o no, pero esta pendiente el convenio de uso de la marimba y del edificio, 224 
para ponerlos en contexto la marimba es nuestra, esa marimba costó 6 millones de 225 
colones donada por la Embajada de los Estados Unidos. 226 

3- Mariana Calvo Brenes comenta relacionado con la Escuela de Música de 227 
Alvarado me pidieron que si le podemos ceder para la semana cívica algún día para 228 
el espacio cultural, ellos me dijeron que lunes o jueves la comisión de que es la que 229 

lleva la batuta, también he pensado en otras personas como Laura Aguilar que esta 230 
en el comité de boyeros, también esta Grettel Orozco que esta en el grupo de 231 
Proyección Folclórica, entonces para que sepan que la Escuela de Música de 232 
Cervantes se ofrece a participar lunes o jueves. 233 

Luego también para considerarlo y pasarlo a comisión de cultura, en algún 234 
momento Manuel Loría me dijo que sería bonito hacer una Red de Cultura, invitar a 235 
todos los que tengan un acto de cultura, en su momento no funcionó porque yo tenía 236 
mucha carga de trabajo y no le di la atención que merecía, pero pienso que desde 237 

a la comisión de cultura se puede gestionar. 238 
4- Mariana Calvo Brenes comenta luego por parte de la escuela que si 239 

pueden incluir a los de la junta en agenda para la juramentación. 240 
 5- Mariana Calvo Brenes comenta también informarles que Johanna va a 241 

tomar su período de vacaciones del 24 de junio al 01 de julio, siempre la usanza ha 242 
sido que alguno de los miembros del Concejo le colabore con la toma del acta. 243 

 6- Mariana Calvo Brenes comenta el jueves vamos a la Federación de 244 
Municipalidades de Cartago, y la UNGL es el viernes, el jueves es Sherry y Renato 245 
y el viernes es Andrea y Renato, entonces para confirmar participación. 246 

7- Mariana Calvo Brenes comenta luego esta el tema del local que nunca se 247 
concretó, casi que vamos a hace un acta, una minuta y la voy a agregar a ese 248 

contrato, la solicitud que tengo ahorita para uso de ese local es de la Red de 249 
Mujeres, también lo puse a disposición de la Fuerza Pública y Asociación de 250 

Desarrollo por si lo ocupaban para el traslado menaje, pero ninguno a manifestado 251 
necesitarlo, la Red de Mujeres sí sería de forma ocasional y que sea de uso 252 

compartido.  253 
8- Mariana Calvo Brenes comenta el último punto es relacionado con la 254 

persona joven, hoy estuve en la presentación regional de Política Nacional de la 255 
Persona Joven 2024-2036 y revisando el Código dice que cada gobierno local tiene 256 
que tener un Comité de la Persona Joven, lo cual me parece muy bien que 257 

Cervantes tenga esa representación. 258 
Narelle Teresita Chinchilla Castillo comenta ¿y cómo se conforma? 259 
Mariana Calvo Brenes comenta en el código municipal dice. 260 

Eduardo Sanabria Robles comenta podemos leer la ley y en el próximo 261 
Concejo vemos a ver que hacemos con los jóvenes y lo pasamos a comisión de 262 
jurídicos.  263 

Se traslada a la comisión de Asuntos Jurídicos. 264 

ARTÍCULO VI: INFORME DE LOS DICTÁMENES DE COMISIONES. 265 
Comisión de Jurídicos. Consecutivo: 01. Fecha: Mayo 22 del 2024. Hora de inicio: 266 
4:30 pm. Hora de finalización: 6:45 PM 267 
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Miembros presentes: 268 
Sherry Caballero   Presidenta de comisión 269 

Cristhian Brenes    Secretario de comisión 270 
Juan Carlos Vega   Miembro de Comisión  271 
Renato Ulloa    Miembro de Comisión  272 
Asesores: 273 
NA 274 

Invitados: 275 
NA 276 
1-Asunto a tratar: Revisión de asuntos pendientes  277 

Dictamen:  278 
1-Consulta Expediente 22.856: Se conoció y su plazo de respuesta expiro. 279 
2-Reglamento Apoyo Municipal a Adultos Mayores:  Pendiente 280 
3-Asociación Catrix ley 10.141: Trasladar a la intendencia para su conocimiento y 281 

posible puesta en marcha. 282 
4-Miembro faltante del Comité de Deportes: Solicitud de Terna y nuevos curriculum. 283 
5-Consulta Expediente 23.695: Se conoció y su plazo de respuesta expiro. 284 
6-Consulta exp. 23.457: Se conoció y su plazo de respuesta expiro. 285 

7-Convenio SINURIBE: Aprobar por medio de acuerdo del concejo municipal el texto 286 
del convenio y autorizar a la intendenta para la firma de este convenio.  287 

8-Convenio CoopeJudicial: Tramitar dicho convenio a la administración para su 288 
conocimiento y discusión con los colaboradores de la municipalidad.  289 

09-Convenio Cruz Roja: Convenio Cruz Roja – Se acuerda revisión con Intendencia 290 
Mariana Calvo 291 

10-Convenio para uso de instalaciones y mobiliario del Centro Cívico Cultural de 292 
Cervantes con la Escuela de Música: Autorizar a Intendencia a la renovación del 293 
convenio con la escuela de música de Cervantes. 294 

11-Manual de Puestos: Solicitar una copia de Manual Descriptivo de clases de 295 
puestos en forma digital para su estudio. 296 

12-Proyecto de ley Reforma de la ley de planificación urbana:  Se conoció y su plazo 297 
de respuesta expiro. 298 

13-Convenio Edificio del Adulto Mayor:  PENDIENTE 299 
14-Reglamento del Acueducto Municipal: Transferir al Viceintendente para la 300 

actualización respectiva de este reglamento.  301 
15-Manual para crear Bandas Municipales: Se conoció el oficio y el manual de 302 
creación de bandas municipales. 303 
16-Tarifas de Instalaciones deportivas: Se remite las tarifas por concepto de alquiler 304 
de las instalaciones del CDRC para ser reajustadas o actualizadas al costo de vida 305 

actual y se solicita para conocimiento del concejo en que será utilizado el dinero 306 
recaudado por concepto de los alquileres. 307 
17-Reglamento de Comercio al Aire Libre: Pendiente 308 

18-Documento enviado por la Asociación de Empleados Públicos y Privados:  Se 309 
conoció y su plazo de respuesta expiro. 310 
19-ACAM: Pendiente. 311 
20-FEDECAÑA: Pendiente. 312 

21-Audiencia Sr. Alexander Orozco: Se conoció y ya se contaba con la respuesta 313 
del departamento de ingeniería. 314 
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22-Consultas Expedientes Números 23.833, 23 642, 24 080, 24 104, 23 607, 24 315 
078: Se conoció y su plazo de respuesta expiro. 316 

23-Oficio MCM-137-2024 del INAMU: Pendiente. 317 
24-Oficio CCMDC-056-11-2024: Solicitar a la administración si es de su 318 
conocimiento la existencia de un reglamento del pago de viáticos y gastos de 319 
transporte en el concejo municipal del distrito de Cervantes y si no existiese 320 
consultar en alguna municipalidad uno similar para la creación del nuestro. 321 

25-Situación con la Asociación del Adulto Mayor Nueva Esperanza de Cervantes: 322 
PENDIENTE 323 
26- Renuncia al Comité de Deportes de la señora Priscilla Stephanie Araya Cabrera: 324 

Solicitud de Terna y nuevos curriculum. 325 
27-Oficio enviado por el Comité de Deportes: Consultar a intendencia por la 326 
existencia de reglamento de uso de vehículos municipales para poder facilitarlo al 327 
comité de deportes y recreación para la creación de su propio reglamento de uso 328 

de vehículos. 329 
Sin embargo, se insta al comité de deportes a realizar una búsqueda de un 330 
reglamento similar en otras municipalidades y o comité de deportes que pueda servir 331 
de ejemplo para la creación del propio. 332 

28-Convenio Cooperación entre Municipalidad de Alvarado y Concejo Municipal de 333 
Cervantes:  La comisión acuerda dar trámite de aprobación del convenio de 334 

cooperación cantonal entre Alvarado y cervantes siempre y cuando se realice las 335 
correcciones ortográficas de este.   336 

Sherry Castillo Caballero, Presidente. Cristhian Brenes Salas, Secretario. 337 
Eduardo Sanabria Robles comenta se somete a votación el punto 03 338 

trasladar a la Intendencia la carta enviada por Asociación CATRIX, quien este de 339 
acuerdo que levante la mano. 340 
ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 341 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 342 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 343 

Vega Zúñiga, este Concejo traslada a la Administración la carta enviada por 344 
Asociación CATRIX el pasado 09 de mayo de 2023, esto para que sea de su 345 

conocimiento y su posible puesta en marcha. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 346 
APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 347 

Eduardo Sanabria Robles comenta se somete a votación el punto 04 realizar 348 
la publicación en Facebook para el recibimiento de currículos por una semana, quien 349 
este de acuerdo que levante la mano y quede en firme. 350 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 351 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 352 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 353 
Vega Zúñiga, este Concejo aprueba realizar una publicación en la red social 354 
Facebook para recibir currículos para que formen parte de la Junta Directiva del 355 

Comité de Deportes y Recreación de Cervantes, se recibirán currículos por el lapso 356 
de una semana. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN 357 
FIRME. COMUNIQUESE. 358 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en la aprobación 359 

del convenio de SINIRUBE que levante la mano y quede en firme. 360 
ACUERDO N°08: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 361 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 362 
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Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 363 
Vega Zúñiga, este Concejo aprueba el Convenio de Cooperación entre el Sistema 364 

Nacional de Información y Registro Único de Beneficiarios del Estado (SINIRUBE) 365 
y el Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, se autoriza a la señora Intendente 366 
Municipal Mariana Calvo Brenes a firmar dicho convenio. ACUERDO 367 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 368 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en pasar el 369 

convenio con CoopeJudicial a la administración, que levante la mano y quede en 370 
firme. 371 
ACUERDO N°09: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 372 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 373 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 374 
Vega Zúñiga, este Concejo traslada el convenio enviado por Coope Judicial a la 375 
administración con la señora Intendente Mariana Calvo Brenes para que sea de su 376 

conocimiento y discusión con los colaboradores de la municipalidad. ACUERDO 377 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 378 

Eduardo Sanabria Robles comenta con respecto a la aprobación del 379 
convenio con la Escuela de Música. 380 

Mariana Calvo Brenes comenta no sé si se puede incluir de una vez lo de la 381 
marimba. 382 

Eduardo Sanabria Robles comenta sí claro, quien este de acuerdo que 383 
levante la mano y quede en firme. 384 

ACUERDO N°10: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 385 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 386 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 387 
Vega Zúñiga, este Concejo aprueba el Convenio para Uso de Instalaciones y 388 
Mobiliario del Centro Cívico Cultural de Cervantes, entre el Concejo Municipal de 389 

Cervantes y la Junta de la Escuela de Música de Cervantes. Por favor agregar en 390 
dicho convenio el préstamo y uso de la marimba propiedad del Concejo Municipal y 391 

que se encuentra en préstamo a la Escuela de Música. ACUERDO 392 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 393 

Eduardo Sanabria Robles comenta con respecto al reglamento del acueducto 394 
municipal, trasladar al vice intendente. 395 

Mariana Calvo Brenes comenta él no tiene conocimiento, sería con la 396 
encargada de Servicios Municipales Meylin Araya Orozco. 397 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo que levante la 398 
mano y quede en firme. 399 
ACUERDO N°11: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 400 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 401 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 402 
Vega Zúñiga, este Concejo le traslada el reglamento del Acueducto Municipal a la 403 

Lcda. Meylin Araya Orozco encargada de los Servicios Municipales para que 404 
actualice dicho reglamento y sea presentado nuevamente ante el Concejo Municipal 405 
de Cervantes. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN 406 
FIRME. COMUNIQUESE. 407 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo con enviarle las 408 
tarifas para que las actualicen al Comité de Deportes que levante la mano y quede 409 
en firme. 410 
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ACUERDO N°12: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 411 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 412 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 413 
Vega Zúñiga, este Concejo remite al Comité de Deportes y Recreación de 414 
Cervantes las tarifas por concepto de alquiler de las instalaciones del CDRC para 415 
ser reajustadas o actualizadas al costo de vida actual y se solicita para conocimiento 416 
del Concejo en que será utilizado el dinero recaudado por concepto de alquileres. 417 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. 418 
COMUNIQUESE. 419 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien esté de acuerdo en enviarle 420 

respuesta al señor Alexander Orozco que levante la mano y quede en firme. 421 
ACUERDO N°13: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 422 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 423 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 424 

Vega Zúñiga, este Concejo en respuesta a la audiencia del pasado 29 de agosto de 425 
2023 le adjunta el oficio CMDC-IGV-002-04-2024 emitido por la señora ingeniera 426 
Betsy Quesada donde se aclara sus consultas.  ACUERDO DEFINITIVAMENTE 427 
APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 428 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en trasladar a la 429 
administración si existe un reglamento de viáticos, en caso que no que nos hagan 430 

llegar un prototipo. 431 
Mariana Calvo Brenes comenta cuando dicen administración se refieren a mí, 432 

porque no me va a dar chance, en este caso si es posible trasladar directamente al 433 
funcionario, en este caso es Mery, con copia a mí, y es un poco contradictorio 434 

porque es Mery quien solicita el reglamento y ahorita tenemos recarga de funciones, 435 
si ustedes pudieran buscar otro tipo de recurso con estudiantes o un recurso 436 
humano más fresco. 437 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en trasladarlo a 438 
Mery que levante la mano y que quede en firme. 439 

ACUERDO N°14: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 440 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 441 

Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 442 
Vega Zúñiga, este Concejo le solicita amablemente a la Lcda. Mery Araya Molina, 443 

Contadora y encargada del presupuesto municipal, hacernos llegar un prototipo de 444 
reglamento de para el pago de viáticos y gastos de transporte, esto para ser 445 
analizado en la comisión de Asuntos Jurídicos. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 446 
APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 447 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en enviar al Comité 448 

de Deportes la búsqueda del reglamento de vehículos, quien este de acuerdo que 449 
levante la mano y quede en firme. 450 
ACUERDO N°15: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 451 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 452 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 453 
Vega Zúñiga, este Concejo en respuesta al oficio enviado en abril de 2024 (carece 454 
de número de oficio y fecha exacta) de parte del Comité de Deportes y Recreación 455 

de Cervantes se les insta a realizar una búsqueda de un reglamento similar en otras 456 
municipalidades y o comité de deporte que pueda servir de ejemplo en la creación 457 
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del propio y hacerlo llegar a este Concejo Municipal. ACUERDO 458 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 459 

 Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en el convenio de 460 
las municipalidades que levante la mano y quede en firme. 461 
ACUERDO N°16: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 462 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 463 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 464 

Vega Zúñiga, este Concejo aprueba el Convenio de Cooperación Cantonal 465 
Alvarado-Cervantes suscrito por la Municipalidad de Alvarado y el Concejo 466 
Municipal de Distrito de Cervantes para préstamo de maquinaria, insumos generales 467 

de uso municipal y recurso humano, siempre y cuando se realice las correcciones 468 
ortográficas de este. Se autoriza a la señora Intendente Mariana Calvo Brenes firmar 469 
dicho convenio. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. ACUERDO EN 470 
FIRME. COMUNIQUESE. 471 

ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS. 472 
 1-Johanna Pereira Alvarado comenta conversé vía telefónica con Milagro 473 
Rosales, abogada de la Contraloría General de la Republica que va a llevar el caso 474 
de la auditoria, me comentó que esta interesada en reunirse con ustedes de manera 475 

virtual, me dio la opción del jueves 06 de junio a las 10:00 a.m. si a ustedes les 476 
parece bien esa fecha o pueden brindar más opciones. 477 

 Eduardo Sanabria Robles comenta sí la mayoría podemos esa fecha y hora, 478 
puede confirmar. 479 

 2- Juan Carlos Vega Zúñiga comenta la seguridad yo veo que hay cámaras, 480 
¿en la caja hay cámaras? 481 

 Mariana Calvo Brenes comenta la idea es reubicar la cámara que esta en la 482 
Vice intendencia a la Tesorería, porque antes la Tesorería era ahí, la reubicaron y 483 
no pasaron la cámara, no tenemos presupuesto para mover casi que nada, si yo 484 

consigo a alguien que de manera ad honorem lo haga yo lo hago pronto, pero si no 485 
hasta que se apruebe el extraordinario y se haga una modificación. 486 

Juan Carlos Vega Zúñiga comenta yo conozco a alguien que se dedica a eso, 487 
voy a hablar con él para ver si puede. 488 

3- Mariana Calvo Brenes comenta ya se concluyó el proceso del topógrafo, 489 
ya se hicieron las notificaciones concursaron 5 personas, me mandan la nomina y 490 

luego la terna, en este caso yo elegí a don Francisco Castro que él es actual 491 
funcionario de la Municipalidad de Alvarado y la idea es que él empiece a trabajar 492 
acá a partid el 01 de junio como encargado de bienes inmuebles, en el proceso nos 493 
ayudó Jeffry él es el director ejecutivo de la Federación de Municipalidades de 494 
Cartago, que también nos esta ayudando con el Manual de Puestos, lo estamos 495 

tropicalizando para presentárselos a ustedes. 496 
 4-José Adrian Molina Vega comenta Cristhian pide realizar la comisión virtual 497 
por la situación que está pasando. 498 

Mariana Calvo Brenes comenta sería bueno solicitar el criterio legal a la 499 
Municipalidad de Alvarado. 500 

Eduardo Sanabria Robles comenta quien este de acuerdo en solicitar el 501 
criterio legal que levante la mano y quede en firme. 502 

ACUERDO N°17: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 503 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios, Andrea 504 
Sanabria Sojo, José Adrian Molina Vega, Eduardo Sanabria Robles y Juan Carlos 505 
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Vega Zúñiga, este Concejo le solicita amablemente al Concejo Municipal de 506 
Alvarado si cuentan con un criterio jurídico para realizar las reuniones de las 507 

diferentes comisiones de manera virtual, en el caso que cuenten con uno 508 
agradecemos nos lo compartan. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 509 
ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. 510 
ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN.  511 

Cierre de sesión. 512 

Al ser las veinte horas con veintidós minutos se concluye la sesión. 513 
 514 
 515 

 516 
 517 
Eduardo Sanabria Robles   Johanna Pereira Alvarado 518 
Presidente Suplente   Secretaria Municipal     519 


